Promigás anuncia alianza con Stanford

En el marco del Foro de Energía Mundial, que se llevó a cabo en Palo Alto, California, del 1.º al 3 de noviembre, Juan Manuel Rojas, presidente de Promigás, anunció que la compañía se unió a la iniciativa de Gas Natural de la Universidad de Stanford, convirtiéndose así en la primera empresa latinoamericana en ser parte de esta importante alianza.

Esta Iniciativa de Gas Natural (NGI) es una colaboración que une a más de 40 grupos de investigación de la Universidad de Stanford, incluyendo disciplinas de ingeniería, ciencia, política, geopolítica y negocios, los cuales trabajan con un consorcio de 21 aliados de la industria y otros

actores externos para generar el conocimiento necesario y con esto lograr el mayor beneficio social, económico y ambiental del gas natural.

La iniciativa cuenta con el apoyo de la Escuela de Sostenibilidad Doerr de Stanford y el Instituto de Energía Precourt.

Al vincularse con este programa, Promigás y sus empresas obtienen acceso a investigaciones de vanguardia, desde sus inicios hasta sus resultados, donde se exploran y desarrollan nuevas soluciones y tecnologías basadas en gas natural y gases renovables.

"Esperamos generar espacios de colaboración en conjunto para desarrollar investigaciones en temáticas de gas natural", manifestó la doctora Naomi Boness, directora de la NGI de Stanford.

BIMBO COL

EDIC1

Se permite avisar que la Señora I trabajadora de la compañía, falleci